

# *Miguel Díaz-Canel évalue l'incidence et la propagation de Covid-19 à Cuba*

---



La Havane, 21 février (RHC) Le président cubain Miguel Diaz-Canel a évalué cette fin de semaine le programme pour la prévention et le contrôle du Covid-19. La situation épidémiologique du pays s'avère complexe compte tenu de la forte incidence et de la dispersion de cas sur tout le territoire national, ces quinze derniers jours.

Lors de la réunion habituelle du groupe de travail temporaire, les plus hauts dirigeants de l'île ont insisté sur la nécessité d'accélérer les résultats des tests PCR, ainsi que les transferts des suspects et des malades vers les centres d'isolement.

Ce dimanche, le Dr Francisco Duran, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a fait état de 1 039 nouveau cas, le chiffre le plus élevé de ces dernières semaines.

La Havane et la province de Santiago de Cuba recensent le plus grand nombre de personnes contrôlées positives.

Actuellement, les efforts se concentrent dans tout Cuba sur l'amélioration de l'enquête médicale, le renforcement des exigences en matière de contrôle sanitaire, l'augmentation de la capacité hospitalière, la création de nouveaux laboratoires de biologie moléculaire et l'application de restrictions de mobilité.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/248377-miguel-diaz-canel-evalue-lincidence-et-la-propagation-de-covid-19-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**